

## **Protokolleintrag vom 12.03.2003**

**2002/489**

**Postulat von Erika Bärtschi (FDP) und Jürg R. Schüepp (FDP) vom 20.11.2002:  
Blatterwiese und Klausstrasse, Auflösung der Drogen-Kriminalitäts-Szene**

Erika Bärtschi (FDP) begründet das am 4. Dezember 2002 dringlich erklärte Postulat (vergleiche Protokoll-Nrn. 822, 839 und 882/2002).

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Polizeidepartementes namens des Stadtrates bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Balthasar Glättli (Grüne) stellt den Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 58 gegen 21 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat.